

# Pesar en Iquique por fallecimiento de la fundadora del Rotary Santa Laura

Distintas instituciones entregaron sus condolencias por la partida de Ana María Chang, quien sufrió un fatal accidente el pasado miércoles.

Germán Pozo Sanhueza  
La Estrella de Iquique

**E**l fallecimiento de Ana María Chang, reconocida química farmacéutica y destacada rotaria ha generado profundo pesar en la comunidad local. La profesional murió este viernes en el Hospital Regional de Iquique, donde permanecía internada en estado grave tras ser atropellada el miércoles en la intersección de avenida Arturo Prat con Tadeo Haenke.

Su hijo, Pablo Platero, destacó el compromiso social que marcó su trayectoria. "Mi madre siempre tuvo un profundo sentido social y la firme convicción de aportar con un granito de arena a la comunidad. Fue presidenta y fundadora del Club Rotary Santa Laura, el primer Rotary femenino de la ciudad, y se desempeñó como rotaria durante más de 30 años. Además, en la década de 1980 impulsó la creación de la Asociación Cristiana

de Jóvenes (YMCA, por su sigla en inglés) en Iquique", expresó.

Añadió que "su legado trasciende estos y otros espacios, pues también fue ampliamente reconocida por su labor en el Hospital Regional, donde trabajó en áreas como Farmacia y Oncología. A lo largo de su vida apoyó constantemente iniciativas destinadas a beneficiar a quienes más lo necesitaban, y como familia nos sentimos profundamente orgullosos de todo lo que hizo y del ejemplo que nos dejó".

Subrayó que hasta el final su madre mantuvo su vocación de servicio. "Hasta el último momento estuve enfocada en ayudar a los demás. De hecho, cuando fue atropellada, se dirigía a una reunión de coordinación para concretar la entrega, este lunes, de un proyecto de Rotary financiado por el Gobierno Regional, destinado a aportar material didáctico y deportivo a las residencias del Servicio Nacional de Protec-

ción Especializada a la Niñez y Adolescencia. En esta iniciativa trabajó intensamente durante los últimos dos meses. Así era mi madre: muchas veces postergaba aspectos personales para entregarlo por completo al servicio de la comunidad", afirmó.

Respecto a las exequias, informó que, "tras realizar los trámites correspondientes en el Servicio Médico Legal, debi-

do a que su fallecimiento se produjo a raíz de un accidente de tránsito, sus restos serán velados en la parroquia San Alberto Hurtado de Iquique (avenida Salvador Allende con calle Manuel Balmaceda), desde las 17 horas de este sábado (ayer) hasta el término de la jornada de hoy. El lunes está prevista su cremación en la provincia del Tamarugal, cumpliendo así su voluntad expresada en vi-

da".

Tras la sorpresiva partida de Ana María Chang, distintas autoridades e instituciones expresaron públicamente su pesar. "Lamentamos profundamente la partida de Ana María, una mujer que dejó una huella concreta en nuestra región, impulsando iniciativas con sentido social y poniendo siempre en el centro a quienes más lo necesitaban. Gracias a su lideraz-



FALLECIÓ A LOS 74 AÑOS DE EDAD TRAS EL DETERIORO DE SU SALUD PRODUCTO DE ATROPELLO

go, y a través de los proyectos que presentó su club, los recursos del Gobierno Regional pudieron transformarse en acciones reales que llegaron a cientos de niños y adolescentes, favoreciendo su bienestar y dignificando su vida cotidiana", declaró José Miguel Carvajal, gobernador regional.

También dedicaron palabras a la fallecida y a su familia, encabezada por su marido el doctor Felipe Platero, el Colegio Médico de Iquique: "Fue una mujer comprometida con el servicio social, dejando una huella imborrable a través de su incansable labor solidaria y múltiples iniciativas en favor del bienestar de (...) todos aquellos que requerían de apoyo. Su vocación de servicio, generosidad y liderazgo contribuyeron de gran manera al desarrollo humano y social de nuestra región", publicó el organismo.

Finalmente el Municipio de Iquique, junto con lamentar la pérdida, destacó que Chang "fue una iquiqueña comprometida con su comunidad, recordada por su cercanía", confiando en que su legado de servicio y compromiso "permanecerá vivo en la memoria de todos".